



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

- Betrug in Aschersleben - Diebstahl aus Kraftfahrzeugen in Beesenlaublingen - Einbruch in Bernburg -

Aschersleben (Betrug)

Am Mittwoch, gegen 16:30 Uhr, wurde eine 79-jährige Opfer eines Betrügers. Zur Tathandlung wurde bisher bekannt, dass ein ihr unbekannter Mann an der Haustür klingelte und sich als Mitarbeiter der Sparkasse ausgab. Nachdem sie vor der Haustür in ein kurzes Gespräch verwickelte wurde, fragte der angebliche Mitarbeiter, ob er mit in die Wohnung kommen könne. Die Rentnerin gestattete ihm dies. In der Wohnung gab der unbekannte Täter schließlich an, dass es Unstimmigkeiten auf dem Konto der Frau gäbe und er sich darum kümmern würde. Dafür müsse sie ihm jedoch ihre Geldkarte überlassen. Die Rentnerin handigte ihm daraufhin ihre Geldkarte aus. Anschließend fragte der Mann nach der PIN, welche ihm auch genannt wurde. Wenig später verließ der Mann mit der Geldkarte die Wohnung und hob am Automaten in der Deutschen Bank Bargeld vom Konto der Rentnerin ab. Etwas später bemerkte sie den Betrug und informierte die Polizei. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Die Polizei weist in Anbetracht sich weiter häufender Betrugsfälle nochmals eindringlich darauf hin, dass gerade lebensältere Menschen immer wieder von Betrügern um ihre Ersparnisse gebracht werden. Dabei sind die Betrüger meist sehr redegewandt, versuchen im Gespräch bereits alle Zweifel auszuräumen und bringen die späteren Opfer dazu, an die Worte zu glauben. Es ist eine gesellschaftliche Aufgabe unseren Rentnern gerade in solchen Betrugsfällen zu helfen. Die Polizei leistet im Rahmen ihrer Öffentlichkeits- und Präventionsarbeit gerade bei Senioren diesbezüglich Aufklärung. Gefordert ist allerdings auch die Familie, welche sich mit der Aufklärung der Eltern und Großeltern befassen sollte.

Beesenlaublingen (Diebstahl aus Kraftfahrzeugen)

Am Mittwochabend wurde aus einem am Sportplatz in Beesenlaublingen abgestellten PKW eine Handtasche gestohlen. Das Fahrzeug war während des Trainings, bis 22:00 Uhr, dort abgestellt und ordnungsgemäß verschlossen. Der oder die unbekanntes Täter bemerkten offenbar die Handtasche im Fahrzeug, zerstörten die Scheibe der Beifahrertür und entwendeten selbige. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Die Polizei weist in diesem Zusammenhang darauf hin, dass keine Wertgegenstände in einem Fahrzeug zurückgelassen werden sollten. Ein Fahrzeug ist kein Tresor! Auch unter dem Sitz oder im Kofferraum sollten gerade Handtaschen oder Geldbörsen nicht während der Abwesenheit aufbewahrt werden. Die Täter befinden sich meist schon beim Verlassen des Fahrzeugführers in der Nähe und beobachten. Die eigentliche Tat dauert dann meistens nur wenige Sekunden oder Minuten.

Bernburg (**Einbruchsdiebstahl**)

Am Mittwochabend wurde der Einbruch in einem Keller in der Nienburger Straße gemeldet. Unbekannte Täter hatten sich Zugang zum Hausflur des Mehrfamilienhauses verschafft und anschließend im Keller das Vorhängeschloss eines Kellerverschlages. Aus dem Keller wurde ein Akkuschauber der Marke Makita entwendet. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de